

### 香川小学校の取組 通知表をやめたら学校が変わった!?

子どもたちを比べない!と決めた  
教員たちの挑戦

定年退職される香川小学校の國分一哉校長先生に3月15日香川小学校区青少年育成推進協議会終了後にお話を聞きました。

◎今までの通知表に疑問を持ち、評価を伝えるにはどんな通知表にしたいか、また通知表あり・無し  
のメリット、デメリットを書きだし具体的な改善策への話し合いが行われ、香川小は学期末の通知表で保護者に伝えるのではなく別の手段を選択することに!

◎2020年度から通知表の無い小学校としてのスタートは、新型コロナウイルス感染症と時期が重なり、右往左往のスタートとなりましたが、1年目の保護者アンケートでは賛

否いろいろでした。  
◎教師、子ども、保護者の意識変化は?

大きく変わったのは運動会。子どもたち自身が限られた時間で出来る競技種目を考え、結果的には徒競走が無くなり、目標を定めた団体競技が主になり、競技の応援隊や開会式・閉会式の演劇パフォーマンスなど、みんながみんなを

観る運動会になりました。  
◎通知表を無くして3年経ちました。現時点で通知表のある中学校で問題は起きてないようです。むしろ昔の香川小とは違い、友達を認めながらリーダーシップを発揮したりという評価も得られているようです。そしてあと3年続ければ通知表の無かった子どもが6年間

学び、そして通知表のある中学校へ進学することになります。  
◎2023年度から新しい校長先生が赴任されます。子どもを主体とした学校づくりは模索中ながら改革は続けて行くことでしょう。  
※國分校長先生より頂いた資料と伺ったお話を元に第二町内会の井上幸雄氏がまとめられました。



講演会の様子

### 第一町内会主催

### 恒例ラジオ体操始動

第二町内会が主催する恒例のラジオ体操が、4月3日より再開されました。

当分の間は平日のみの開催で、土日、祝日、雨天時は中止です。町内会に関係なくどなたでも参加できます。

場所 堂庭公園(柿の木公園)  
時間 午前6時30分

### 実はすごい!

### ラジオ体操効果

- ・血管を若々しく
- ・呼吸機能を保つ
- ・骨粗鬆症の予防
- ・心神状態を良好に保つ



皆さんもどうぞ!

### NEWS 最近の自治会活動から

### 香川ふれあい祭・開催決定

コロナ禍のため中止していたふれあい祭を、7月29日(土)夕方より開催します。  
会期は1日に短縮されますが、イベントの内容を充実させるように検討中です。



夏だ!かき氷~

### 部会員の異動

- ・広報部会  
第二 山崎雄一郎↓小澤榮一
- ・環境部会  
第四 中澤延江↓新任
- ・第二 杉山稔↓染谷倫人(みちこ)
- ・会館管理部会

### 第二 伊藤裕子↓副部長

新任及び役職変更された方には活躍を宜しくお祈りします。

### 諏訪神社例大祭・開催に

新型コロナウイルスの感染拡大が沈静化に向かう状況の中、諏訪神社の例大祭が開催決定しました。

従来は宵宮祭と大祭の2日間の神事ですが、今回は宵宮祭を省略して大祭のみとなります。

神輿の宮立ちは6月4日(日)午前8時、宮入は13時の予定です。  
浜降祭・4年ぶりに開催決定

寒川神社などで組織される供奉神社宮司会は3月30日、茅ヶ崎の夏の風物詩「浜降祭」を、7月17日(月・祝)の海の日に開催することを決定しました。

### 訃報のお知らせ



香川自治会顧問の伊東貞尊様(ご逝去)が3月20日にご逝去されました。

第三町内会長として、昭和53年から2年、その後平成14年から連続4期8年及び平成23年の計11年間の長きに亘ってご尽力いただきました。

退任後には自治会、町内会事業への参加や後進への指導など、香川自治会の発展に寄与されました。長年に亘り香川自治会の活動にご協力いただいたことに感謝申し上げますとともに、故人のご功績を偲んで心からご冥福をお祈り申し上げます。(香川自治会)

### 神奈川県は5月8日公表 5類移行でのコロナ対応医療機関

神奈川県は新型コロナウイルスの5類移行後のコロナ患者を診療する医療機関について、5月8日に県ホームページ(H.P)で公表しました。

5類移行によって幅広い医療機関がコロナ患者を診療することが期待されるものの、混乱が生じないように当面はコロナに対応する「外来対応医療機関」として掲載したものです。

県は4月19日から県内の内科や小児科などの医療機関に対し「かかりつけ患者だけに限定せずにコロナ患者を受け入れるか」「公表に同意するか」などの意向を調査し、同30日までに確認できた分について、5月8日に県のHPで公表しました。

また、日本国内ではコロナに感染した人の割合が比較的低いことなどから今後流行は続き、次の「第9波」は、この冬の「第8波」よりも大規模になる可能性もあると指摘しています。

### 香川ごみ通信 (28)

### 環境部会

### 「カラスの家族は山で暮らしたい」

先日歩いてみると、カラスが燃えるゴミを道路に引っ張り出して歩道にまき散らしていました。

「カラスいけいけ」の組み立てが雑で、扉が開いていたのです。私の横を女の子が二人歩いていましたので『カラスはしょうがないね』と話しかけたら、

『カラスは可愛そうなんだよ。人間が食べ物を無駄にして捨てるから、カラスが町に住みついているだけ人間が悪いんだよ、カラスは山で食事をして、山で家族と暮らしていたのに』



組み立てはきちんとして!



カラス被害の惨状

歳を聞いたら小学校3年生と幼稚園年長の姉妹



海岸を綺麗に

令和5年度の茅ヶ崎市、まちがから協議会連絡会が主催の「美化キャンペーンクリーン茅ヶ崎」が6月4日(日)午前7時から8時30分まで茅ヶ崎海岸全域で行われます。

コロナ禍のため2年間の中止の後、昨年より再開されました。香川自治会からは、環境部会のメンバーが参加を予定しています。